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３月２日（日）「鬼怒フラワーライン草取り交流会」が行われました。前の週に予定されていた草取りが、強風のた

め延期になってしまったものの、花万ジュニアスタッフや青龍楽校少年団をはじめ、地元住民の方約１５０名が参加

してくれました。おかげで、カモミールをはじめとするたくさんの雑草が抜き取られて、きれいなポピー畑になりま

した。でも、年々雑草の量が増え続けているため、今年から除草作業を２回行うことにしたので、１回目のこの日は

上の段の区画を重点的に草を取りました。カモミールは力強く根を張っているので、なかなか先に 

進めなくて皆さん苦労していましたね。２回目の除草作業を４月１３日（日）に予定しています。 

５月にきれいな花が咲くように、皆さんのご協力をお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

花万ジュニアスタッフも、たくさん草をとったよ！ 青龍楽校少年団のぼくたちは、みんなが取ってくれた草をま

とめて、一輪車で園路に運ぶよ。草ってけっこう重いからバ

ランスをとって進むのは難しいんだよ。 

 
 

カモミールがポピーにからまって取るの

が難しいよ～～ 

花と１万人の会の人は、ポピーのすじの間

を機械で耕していたよ。 
ポピー大福の試食も美味しかった。


